

MONTREAL

FÉVRIER

1910



XXVI

ANNÉE

No 2

Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte

*Publiée par les Pères Franciscains et honorée de la Bénédiction
des Souverains Pontifes Léon XIII et Pie X*

Le Congrès eucharistique de Montreal



Dieu sait ce que sa bonté réserve à l'Église canadienne dans les années prochaines, mais après l'année du III^e centenaire, après l'année du Concile, voici l'année du Congrès Eucharistique! Trois années de fêtes, trois années de grâces, qui n'auront probablement point d'égales dans les années subséquentes, et qui formeront comme un splendide triptyque où se liront, après les héroïques origines, les merveilleux accroissements, puis dans cet entourage digne de la Présence Réelle, l'hommage grandiose de l'Église canadienne à celui qui l'a choisie, aimée, prédestinée.

Car il faut que ce Congrès, le XXI^e des Congrès internationaux, soit grandiose, et qu'il ait, comme le XIX^e tenu à Londres, comme le XX^e tenu à Cologne, un caractère ineffaçable et inoubliable. Il le faut, parce que c'est par déférence pour la jeune Église canadienne que des Églises séculaires se sont